



ストーリーテリングで英語学習

子どもたちは本当に豊かな想像力を持っていますね。私たち大人がそれを育てようとしなくとも、彼らは自ずとその能力を持ち合わせております。私たちは、「無から何かを創造すること」を子どもたちから教えてもらうことができます。もし保護者の皆さまが、お子さまとより強い絆を結ぶ方法をお探しでしたら、ぜひストーリーテリングの(物語を話すこと)不思議な魅力にも目を向けてみて下さい。

即興で作った物語を話す時、その物語の詳細は皆さまの想像から生まれます。子どもたちは、新しい世界を作り出し、自宅にいながらにして冒険に出かけられることを心から楽しみ、それに夢中になることでしょう。

皆さんがお子さまと一緒に英語で物語を作ることは、子どもたちが持って生まれた才能を伸ばすことにも繋がります。ベッドに入ったら、毎晩子どもたちにお話を進めてもらいましょう。次にどんなことが起こると思うか、シンプルな英語を使って質問してあげてみて下さい。制約や制限は設けず、子どもたちを促してあげて下さい。まずは一人のキャラクターから始め、詳細を説明してもらおうとよいでしょう。"She/He is ___." "She/He has ___."といった表現を交えてお話ししてみましょう。

これを日常的に取り組むことにより、お子さまとより強い絆を結ぶことができるはずですが、なお、物語を創作するのに複雑な英語は必要ないということを忘れないで下さい。シンプルな単語から始めてください。それが成功の鍵ですよ。

重要なのは、子どもたちが自分の頭の中を探索し、日中に高まったエネルギーを解放することです。創造力のはけ口を与えてあげるにより、彼らは自己意識や様々な事に対する自分の意見を磨いてくことができるようになります。それに、何より一緒に何かをすることは大人にとっても子どもにとっても楽しいことですね。

精神的に"成熟"しているのは大人の方だと思いますが、遊び方や楽しみ方など、子どもたちから教えてもらえることはたくさんあります。空想の中で海賊船に乗ったり、ジャングルを旅するのは決して幼稚なことではありません。

「一緒に英語で物語を作り出す」ことは、お子さまに様々な事を教えられる素晴らしい方法です。そして楽しく英語を練習できます。子どもたちは、既存の枠に囚われることなく自由に物を考えても良いのだと感じることでしょう。そして、希望や友情、優しさをテーマにしたお話をすることは、彼らがこれから幸せに暮らしていくための基本的な要素を理解する助けにもなることと思います。

ブルーム・パスクアル



School Holiday!

休業日のお知らせ

2020年1月~3月の休業日は以下の通りです。

【1月】1日(水)~5日(日)

【2月】11日(火)

【3月】25日(水)~31日(火)

※毎週金曜日と日曜日は定休となっており、レッスンはございません。お休み中にメールや留守番電話等でご連絡を頂きました場合、お返事は翌営業日以降にさせていただきますのでご了承下さい。

ご不便をお掛けしますが何卒よろしくお願い致します。



School Information!

個別相談のご案内

当スクールでは成人クラス、キッズクラスを問わず「自宅でどのように英語を学習したら良いか」といった質問を何度か生徒様、ご家族様から頂いて参りました。その都度対応させて頂きましたが、今後ますます英語力が要求される将来を見据え、英語学習に関するお悩みをお持ちの方を対象に個別相談の機会を設けたいと考えております。

*ご相談がごありの方はスタッフまでお知らせ下さい。個別相談の日時を調整させて頂きます。

*ご相談はサフェル篤子が応じさせて頂く予定ですが、当校カウンセラーをご希望の場合にはその旨をお伝え下さい。

School Information! / スケジュールに関しまして

2020年4月からのキッズクラススケジュールは2月上旬の公表を予定しております。曜日やお時間帯のご変更のご希望がございましたら、お手数ですが受付スタッフまでお知らせ下さい。どうぞよろしくお願い致します。